

Continue

































Jos Bautista 26/12/23 18:23 Facebook permite mantener el contacto con seres queridos. Si necesitas encontrar a alguien, ya sea un amigo o familiar, puedes usar la herramienta de bsqueda por nombre y apellido, ciudad o una ubicacin ms general, etc. Te contamos tambn si es posible encontrar a alguien por su foto, nmero de telfono y sin estar registrado. ndice Es posible buscar a alguien en Facebook sin cuenta? No, es necesario tener una cuenta en Facebook para poder buscar el perfil de otros usuarios desde esta red social, ya que la mayora de perfiles solo son visibles para quienes tienen una cuenta en la plataforma. Si an no tienes una, puedes ver cmo registrarte de forma gratuita en nuestra gua. Cmo encontrar personas en Facebook por su nombre y/o apellido? Se trata de la manera ms recurrente y sencilla de encontrar a alguien en Facebook, poniendo su nombre y apellidos en la barra de bsqueda superior de la plataforma. Se desplegaran diversos perfiles que coincidan con los criterios de bsqueda y solo tendrás que seleccionar el de la persona que busques para poder agregarla a tus contactos. Facebook La manera de buscar a alguien en Facebook generalmente es por su nombre y apellidos, como te indicamos en la seccin anterior, pero claro, localizar a un usuario con nombre genrico entre miles puede volverse una tarea tediosa. Entonces, cmo delimitar la bsqueda? Basta con que, junto al nombre del usuario, incluyas la ciudad y el pas donde crees que se encuentra. Si se trata de la misma ciudad en la que t ests, las posibilidades de hallarlo aumentarn, ya que el algoritmo de Facebook da prioridad a la cercana fsica. Si no, es mejor que especifiques el lugar en el que se encuentra la persona a la que buscas seleccionando una ubicacin determinada desde el men izquierdo de la plataforma: Facebook Desde que Meta compr WhatsApp, Facebook busca una integracin cada vez mayor entre su plataforma y el servicio de mensajera instantnea. Esto se traduce en que ahora es ms fcil encontrar a personas que tienen cuenta en ambas redes sociales porque estn conectadas. Por eso, si tienes el nmero de telfono de WhatsApp de la persona que buscas, podrs usarlo para encontrarla en Facebook. Lo ms recomendable es que lo hagas integrando tu libreta de contactos en la plataforma y as, cuando ya puedes agregar a Facebook. Otra manera de proceder sera insertando el nmero de la persona seguido de su nombre en la barra de bsqueda, pero en este segundo caso solo te aparecer si el usuario ha compartido su celular con la aplicacin. Cmo encontrar a alguien en Facebook consu correo electrnico? Una variante de la bsqueda por nmero de telfono y que funciona desde antes, es buscar a alguien por correo electrnico. Es cierto que las probabilidades de tener el correo personal de una persona no son altas si no la conoces mucho, pero puedes intentarlo, especialmente con gente que no tiene tanto contacto con la tecnologa (como personas mayores) y que, por tanto, es poco probable que tengan distintas cuentas. Simplemente, escribe la direccin de correo que tengas en la barra de bsqueda y si fue la usada por esa persona para darse de alta en la red social, te aparecer su perfil de usuario. Eso s, ten en cuenta que solo funcionar si la persona ha aceptado que su direccin mail sea visible para encontrarla por esa va. Unsplash Supongamos que necesitas encontrar a alguien con quien compartes amigos, empresa o centro de estudios (en la actualidad o en el pasado), pero no conoces su nombre y apellidos, o bien crees que su nombre en Facebook es distinto del real. En ese caso, puedes buscarle a travs de nuestros amigos en como o grupos compartidos en la red social. Para buscarlo por amigos, entra en el perfil de algn amigo que tengas en abierto su lista de contactos. Si tienes a varios candidatos entre los que elegir, escoge uno que tenga pocos amigos para que la bsqueda sea ms rpida. Entra en su perfil, ve a Amigos, y escribe el nombre de pila de la persona que buscas o ve mirando todos sus contactos uno por uno. Por otro lado, si quieres localizar a alguien con quien compartiste o compartes centro de estudios, empresa, vecindario, etc., averigua si hay grupos dedicados en Facebook. Solicita la entrada en ellos o entra en aquellos de los que ya formes parte e introduce su nombre de pila en el apartado Miembros. De nuevo, se trata de un tipo de bsqueda un poco tediosa, pero no pierdes nada por intentarlo! Facebook Imagina que estabas con tu grupo de amigos y aparece alguien nuevo que te interesa. O que asistes a una fiesta y encuentras a alguien especial. Al cabo de un rato, la persona desaparece y no sabes cmo se llama, pero quieres ponerte en contacto con ella a travs de la red social ms popular. Qu hacer? Aunque este mtodo no es infalible, puede resultar muy til si si no conoces datos tan bsicos como el nombre o apellidos de la persona que buscas. Facebook tiene una seccin de sugerencias de amistad donde te propone agregar a gente que quiz conozcas. Sus propuestas se basan en la geolocalizacin (te sugiere a personas que hayan estado en el mismo lugar o t aproximadamente al mismo tiempo, y tambn aquellas con las mismas varias amigos en comn). Por eso, te recomendamos que vayas a esta seccin se encuentra en el mismo sitio que las peticiones de amistad pendientesy busques durante un rato en las sugerencias que te hace la red. Aunque te parezca imposible, si tienes paciencia podras dar con la persona deseada. Facebook Facebook no dispone de la posibilidad de localizar usuarios por foto, pero siempre puedes probar a hacer una bsqueda por imagen en Google para ver si hay resultados coincidentes. Esto suele funcionar sobre todo cuando se trata de personas o perfiles populares en la red. Aqu puedes encontrar los diferentes tipos de bsqueda por imagen que puedes llevar a cabo desde Google. Cmo encontrar a una persona con Google? Si con todos estos trucos no encuentras a la persona, pero dispones de algn dato personal que crees que puede ser de ayuda para localizarla, puedes ir a Google y escribir site:facebook.com y, entre comillas, el dato del que dispongas, como la empresa para la que trabaja o el lugar de residencia. Google te mostrar as todos los resultados dentro de Facebook que contienen esa informacin precisa. Por ejemplo: site:facebook.com "Alberto Mendoza L'Oréal Paris" Qu hacer si no puedes encontrar a alguien en Facebook? En ocasiones, a pesar de tener el nombre preciso de usuario de la persona a la que quieres agregar en Facebook, introduces el nombre en la barra de bsqueda y no te aparece. Esto puede deberse a dos razones: 1. La persona te ha bloqueado. En ese caso, no hay nada que puedas hacer al respecto: no te aparece visible, hagas lo que hagas y no podrs solicitar su amistad ni enviarle mensajes. 2. Su configuracin de privacidad no lo permite. Hay personas que prefieren no ser encontradas por cualquiera en Facebook y por ello, limitan el acceso a su perfil, de forma que no pueden ser encontradas. Si sospechas que se trata de este segundo caso, pide a un amigo en comn que se comunique con esa persona para que te agregue ella misma o para que modifique sus parmetros de privacidad.Suerte en tu bsqueda! Andrea Olea 15/06/23 18:08 Facebook Parejas o Facebook Dating es el servicio de citas y encuentros de Facebook. La red social tiene tanta informacin sobre sus usuarios (para bien y para mal), que promete ser mucho ms eficaz que otras apps como Tinder a la hora de hacer de Cupido. Si quieres saber cmo activarlo y empezar a utilizarlo, sigue leyendo. ndice Activacin Informacin quincinurl Conexin con Instagram Secret Crush Cmo activar y empezar a usar Facebook Parejas? Hay dos detalles importantes a tener en cuenta antes de pasar a la accin: Facebook parejas no es una aplicacin separada de Facebook como Messenger, sino una funcionalidad dentro de Facebook (al igual que la plataforma Marketplace), por lo que no podrs descargarla independientemente. Si tienes la app de Facebook, ya tienes la app para acceder a Facebook Parejas. Es necesario tener instalada ltima versin disponible de la aplicacin Facebook para poder acceder a este servicio. Cmo activar Facebook Parejas Sabido esto, ya puedes activarlo entrando a la app de Facebook para Android o Facebook para iPhone, tocando en las tres rayas horizontales y pulsando sobre Parejas (el icono en forma de corazn). Facebook Una vez ests dentro, pulsa en Empezar. En las dos primeras etapas se te explicarn algunas reglas de uso generales y los aspectos ms importantes que lo diferencian de tu perfil de Facebook como el hecho de que tu actividad en Facebook Parejas permanecer oculta para tus amigos (podrs elegir si quieres que la herramienta te sugiera a amigos de amigos haciendo clic en Configuracin de la privacidad). A continuacin debers confirmar o modificar tu nombre, edad, gnero y localidad natal. Es recomendable que indiques igualmente dnde te encuentras, si prefieres conocer hombres o mujeres, qu tipo de relacin estas buscando y algunos detalles ms sobre ti (altura, aficiones, creencias religiosas...). Finalmente, aade una foto principal y confirma la creacin de tu perfil (despus podrs aadir ms fotos si lo deseas). Felicidades, ya puedes empezar a buscar pareja! Unsplash A partir de este momento, Facebook Parejas empez a sugerirte personas a las que conocer. Una segunda pestaa, Personas a las que les gustas, te indicar quines han mostrado inters por tu perfil. Si el inters es correspondido, podrs iniciar una conversacin. Qu hacer si el icono deFacebook Parejas no aparece? Como decamos al principio de este artculo, Facebook Parejas funciona dentro de la app mvil de Facebook. Esto es, si buscas el icono desde tu PCen la web de Facebook, no lo encontrars. Si pese a estar usando la aplicacin para Android o iPhone no la localizas, es posible que no est habilitada en el pas en el que resides. Actualmente, Parejas funciona en numerosos pases de Europa, incluido Espaa, algunos pases de Asia, Canad, Estados Unidos y varios pasesdeAmrica Latina, comoArgentina, Bolivia,Brasil,Chile,Colombia,Ecuador,Mxico,Paraguay,Per y Uruguay. Como solucin alternativa puedes instalar una VPN en tu mvil para situarlo en un pas donde la app s funcione, pero ten en cuenta que las potenciales parejas que te aparezcan estarn a muchos kilmetros de distancia. Por otro lado, si deseas cambiar la ubicacin a otra ciudad puedes hacer lo siguiente: Ve a la aplicacin de Facebook, pulsa el men de configuracin y ve aParejas. Luego, toca Perfil y, a continuacin, Ubicacin para Parejas. Toca donde desees y dale a Guardar. Cmo conectar Parejas con Instagram? Para mejorar sus posibilidades de xito a la hora de encontrar una persona que te interese, Facebook Parejas tambn permite sincronizar tu perfil con Instagram, de manera que puedas compartir tu da a da a travs de tus stories, entre otras muchas opciones. Facebook Secret Crush (algo as como "amor secreto" en espaol) es una caracterstica complementaria con la que podrs crear una lista privada de personas que te gustan (hasta nueve), incluyendo tanto a tus amigos de Facebook como a tus seguidores en Instagram. Si alguna de ellas te incluye en su propia lista, Facebook te lo notificar. Mucha suerte! Facebook "Cmo recuperar tu cuenta de Facebook eliminada o desactivada" Si desactivaste temporalmente o eliminaste definitivamente tu cuenta en Facebook, an es posible recuperarla, aunque depende de ciertos factores. Te explicamos la diferencia entre eliminar y desactivar tu perfil y qu tienes que hacer si quieres reactivarlo. Cul es la diferencia entre desactivar y eliminar una cuenta en Facebook? La diferencia entre simplemente desactivar tu cuenta o eliminarla por completo es que en el primer caso se trata de una suspensin temporal, mientras que en el segundo es una accin de carcter definitivo. As, si desactivas tu cuenta, el resto de usuarios (incluidos tus amigos en la plataforma)vern tu biografa, ni el resto de contenidos de tu perfil, ni las pginas de Facebook en las que t eres el nico administrador.Tampoco podrn buscarte, aunque ciertos contenidos, como los mensajes enviados o comentarios dejados en publicaciones de otros, s sern visibles, y si tenas Messenger como aplicacin, podrs seguir utilizndola para chatear. Asimismo, podrs reactivar tu cuenta en cualquier momento que lo desees (ms abajo te explicamos cmo). Por el contrario, si eliminaste tu cuenta, toda la informacin contenida en tu perfil se perder para siempre, incluidos los amigos que tuvieras en ella, las fotos subidas, etc. Lo nico que permanecer sern los mensajes enviados a otros usuarios. Y si te arrepentiste de haberla eliminado? Bueno, si solo han pasado pocos das tras su eliminacin, puede que an puedas recuperarla. Enseguida te indicamos qu necesitas hacer. Cmo recuperar una cuenta de Facebook desactivada o eliminada? Para recuperar una cuenta desactivada, basta con volver a iniciar sesin en la plataforma usando el correo electrnico o el nmero de telfono de registro. En caso de que lo hayas olvidado, ve a la pgina "Recupera tu cuenta" desdecualquier dispositivo (computadora o un mvil), busca la cuenta que quieres recovery y sigue las instrucciones que aparecen en pantalla. Por ltimo, si has eliminado tu cuenta, todava tienes una posibilidad de recuperarla. Facebook tarda unos das en aplicar la solicitud de eliminacin de un perfil, por lo que si a arrepientes en los primeros 30 das y vuelves a iniciar sesin, un ensemble mltiple des diferentes proposiciones citas ci-dessus. Toute ritation d'une mme personne dans la rubrique "suggestions" ou "vous connaissez peut-tr... " (c'est--dire, personne qui s'est un jour trouV dans cette rubrique et que vous avez supprim l'aide de la croix mais que vous revoyez quand mme), est une personne qui possde dans son carnet d'adresse l'adresse mail avec laquelle vous vous tes enregistrs sur FB et qui se connecte en mme temps que vous. Dans ce cas seulement, il n'y a rien que vous puissiez faire si ce n'est la bloquer et/ou espérer qu'il vous supprime ou vous bloque (votre adresse mail, j'entends de sa liste ou de son carnet d'adresse. Voil, j'espère avoir t clair et vous avoir aid... Page 2 Bonjour tous, et je vous prie de bien vouloir me pardonner de vous dranger de la sorte mais voil, j'ai une question...enfin peut-tre faudrait-il que je commence par le dbut. Sur Msn, j'avais un contact qui je ne voulais plus parler, je l'ai supprim, interdits de m'crire (rubrique expditeur non autoris) mais rien n'y fessait elle continuait mais cette fois-ci par tphone. J'ai chang de numro de tphone (portable et fixe), chang de domicile (c'est pour vous dire), chang d'adresse hotmail (sans l'y remettre bien sr) en supprimant le compte precedent et l, par lublie sans doute, j'essaie facebook. Je m'y inscris avec la nouvelle adresse hotmail et oh surprise qui je retrouve en suggestion d'ami ! Elle ! Je paramtre facebook, la j'ai chang les personnes bloquer, TOUT mais rien n'y fessait, elle restait dans la rubrique "suggestion d'ami", j'ai cliqu je ne sais plus combien de fois sur la croix et de son nom mais peine supprime de la rubrique qu'elle revenait deux minutes plus tard, j'en ai eu marre, j'ai dsactiv mon compte facebook, nouveau mon nouveau compte hotmail (au cas o l)...etc. Ma question est donc la suivante, c'est quoi ce bordel de \*\* je croyais d'après ce que j'ai lu sur la rubrique "suggestion d'ami" qu'il suffisait de cliquer sur la croix et du nom pour retirer la personne du moteur de recherche interne de facebook (le robot automatique, les amis et les amis des amis). Or, c'a pas t le cas, je ne comprends pas le pourquoi du comment si vous avez des "suggestions" ou des "ides "? Non parce que srieusement j'en ai marre que de devoir chaque fois tout chang dans ma vie ! Page 3 La meilleure rponse suggre que c'est grce au clic que tu fais et bien ce clic est enregistré. Une personne a post le fait qu' elle n' ait jamais aller sur Facebook et pourtant elle a reu des invitations de personne qu' elle connaissait sans avoir rentré aucune information. En ce qui concerne mon experience, je constate que en ce moment je rentre dans des tudes et je m'inscris a pas mal de chose diffrente d'avant et je constate que Facebook "prend note" de mes nouvelles cursités, en fait je pense que ce n' est pas par rapport au clic mais qu' il ne s' agit pas de Facebook spiquement mais bien d' internet en lui mme. La personne qui n' a jamais t sur Facebook a reu des invitation de personne qu elle connaissait. On pourrait penser que ces personnes qu' elle connait on chercher son profil mais mmoriser toute ces informations serait trop lourd au niveau du stockage non ? Donc au final Facebook voit les changements que nous subissons et nous propose des invitations sans mme que nous nous soyons inscrit. Facebook c' est quand mme une entreprise norme avec plein de salari, Facebook est une entreprise bas sur le social donc au final ils ont surement fait des milliers et des milliers d' tude de cas et au final je pense que nous avons un nom sur internet, une adresse mail, une identification et de ce fait un algorithme mlis notre "nom" au chose auxquelles on s' interesse. Au final j' ai deux adresses mailtune pour le travail et une ou je peux m inscrire a tout et n' importe quoi ) mais ces deux adresses sont reliés donc au final sur internet on a surement un "nom" en fait et grce aux tudes de cas et nos choix qui on un certain ordre et bien l' algorithme vas nous proposer une rponse, cette suggestion, d' une par au niveau du stockage a serait beaucoup plus simple et en ralité je pense pas que a soit trs compliqu a produire... Voila dites moi ce que vous en pensez, j' espere avoir t claire. En ce qui me concerne je ne trouve pas a inquietant mais plutt révolutionnaire, c'est trs intéressant ! Vous savez je pense que les suggestions sont organisés de la mme faon que les pubs, une personne d' un milieu diffrent n' aura pas les mme pubs et n' aura pas les mme suggestions. Deuxieme "voilà" ) J' aimeral tellement que vous me donniez votre avis et j' aimerais savoir si vous trouvez a inintérent, si cette intrusion dans votre vie prive vous gne, enfin d' abord j' aimerais savoir si j' ai raison et si c' est le cas est-ce que votre petite vie pre a jour et plus min devant os yeux vous fait peur car c' est une rel intrusion dans votre vie. Moi je m' en fou complétement et que savez les personne qui travail pour Facebook ou google sont sur une tour d' observation de la terre, ces personnes doivent savoir plein de choses, je suis en mdicine et il y a e que l' on appel l' thique du mdecin, le serment d' Hippocrate ou la droilisme. Nous manipulons des humains pour les soigner et nous n' avons pas le droit de divulguer ce que nous faisons avec le patient a qui que ce soit sans qu' il soit d' accord. Avec Facebook il y a surement une tres forte je pense, les personnes qui travaillent tout la haut doivent avoir une vision des choses et des gens, une thique plutt norme. Troisième "voilà", donc je ne suis pas un sociologue ni un informaticien mais un scientifique dont mes tudes porte sur l' humain mais en terme de science, pourquoi et comment tu chie par exemple, je vous recommande de faire un petit tour sur l' chelle de bristol, quand j' ai dcouvert a j' ai tellement riue. Au final un mdecin, un bon mdecin peu en vous regardant savoir un nombre infini de chose, en vous touchant vous n' imaginez ce que l' on peut savoir, et enfin ce n' est plus du domaine de la mdicine, vous pouvez parler a cette personne et dans le cas de Facebook, ils ne nous ausculte pas, ils nous parlent selon ce que l' on veut entendre au final. Celui qui m' argumente quelque chose de valable contre ce que j' ai dit, je l' invite a prendre un verre ! Bonne journé et bon courage. Je suis trs curieux et la curiosit n' est pas un défaut c' est l' envie de comprendre et quelqu' un qui n' a pas envie de comprendre doit vivre au jour le jour mais oublie le pass et le present tandis que moi je fais attention au pass, je vie mon present ( je travaille beaucoup et ne sors pas trop alors qu' avant j' ait un grand tard c' est peut tre pour a que j' ai crit ce pav, une certaine envie de communiquer je pense ) et le tout pour donner un meilleur futur. Penser vous des liens clics ci-dessus sont tombés sur vous et ont ensuite cliqués sur votre profil (FB enregistre ce clique, les adresses IP, stocke le tout et vous envoie une rponse sous forme de suggestion...), des amis de personnes vous ayant inclus dans leurs listes (parce que cet ami en commun connaissait votre adresse et s' enregistrant sur FB a ramen avec lui dans ses bagages son carnet d' adresse)... l'utilisation flagrante de cookies qui vous enregistrent, stockent vos informations et les recalculent de sorte produire une suggestion... une personne (ami, ami d'ami, personne en qui vous avez eu un plusieurs liens en commun) qui se connecte alors que vous tes connect - un ensemble mltiple des différentes propositions citas ci-dessus. Toute ritation d'une mme personne dans la rubrique "suggestions" ou "vous connaissez peut-tr... " (c'est--dire, personne qui s'est un jour trouV dans cette rubrique et que vous avez supprim l'aide de la croix mais que vous revoyez quand mme), est une personne qui possde dans son carnet d'adresse l'adresse mail avec laquelle vous vous tes enregistrs sur FB et qui se connecte en mme temps que vous. Dans ce cas seulement, il n'y a rien que vous puissiez faire si ce n'est la bloquer et/ou espérer qu'il vous supprime ou vous bloque (votre adresse mail, j'entends de sa liste ou de son carnet d'adresse. Voil, j'espère avoir t clair et vous avoir aid... Page 2 Bonjour tous, et je vous prie de bien vouloir me pardonner de vous dranger de la sorte mais voil, j'ai une question...enfin peut-tre faudrait-il que je commence par le dbut. Sur Msn, j'avais un contact qui je ne voulais plus parler, je l'ai supprim, interdits de m'crire (rubrique expditeur non autoris) mais rien n'y fessait elle continuait mais cette fois-ci par tphone. J'ai chang de numro de tphone (portable et fixe), chang de domicile (c'est pour vous dire), chang d'adresse hotmail (sans l'y remettre bien sr) en supprimant le compte precedent et l, par lublie sans doute, j'essaie facebook. Je m'y inscris avec la nouvelle adresse hotmail et oh surprise qui je retrouve en suggestion d'ami ! Elle ! Je paramtre facebook, la j'ai chang les personnes bloquer, TOUT mais rien n'y fessait, elle restait dans la rubrique "suggestion d'ami", j'ai cliqu je ne sais plus combien de fois sur la croix et de son nom mais peine supprime de la rubrique qu'elle revenait deux minutes plus tard, j'en ai eu marre, j'ai dsactiv mon compte facebook, nouveau mon nouveau compte hotmail (au cas o l)...etc. Ma question est donc la suivante, c'est quoi ce bordel de \*\* je croyais d'après ce que j'ai lu sur la rubrique "suggestion d'ami" qu'il suffisait de cliquer sur la croix et du nom pour retirer la personne du moteur de recherche interne de facebook (le robot automatique, les amis et les amis des amis). Or, c'a pas t le cas, je ne comprends pas le pourquoi du comment si vous avez des "suggestions" ou des "ides "? Non parce que srieusement j'en ai marre que de devoir chaque fois tout chang dans ma vie ! Page 3 La meilleure rponse suggre que c'est grce au clic que tu fais et bien ce clic est enregistré. Une personne a post le fait qu' elle n' ait jamais aller sur Facebook et pourtant elle a reu des invitations de personne qu' elle connaissait sans avoir rentré aucune information. En ce qui concerne mon experience, je constate que en ce moment je rentre dans des tudes et je m'inscris a pas mal de chose diffrente d'avant et je constate que Facebook "prend note" de mes nouvelles cursités, en fait je pense que ce n' est pas par rapport au clic mais qu' il ne s' agit pas de Facebook spiquement mais bien d' internet en lui mme. La personne qui n' a jamais t sur Facebook a reu des invitation de personne qu elle connaissait. On pourrait penser que ces personnes qu' elle connait on chercher son profil mais mmoriser toute ces informations serait trop lourd au niveau du stockage non ? Donc au final Facebook voit les changements que nous subissons et nous propose des invitations sans mme que nous nous soyons inscrit. Facebook c' est quand mme une entreprise norme avec plein de salari, Facebook est une entreprise bas sur le social donc au final ils ont surement fait des milliers et des milliers d' tude de cas et au final je pense que nous avons un nom sur internet, une adresse mail, une identification et de ce fait un algorithme mlis notre "nom" au chose auxquelles on s' interesse. Au final j' ai deux adresses mailtune pour le travail et une ou je peux m inscrire a tout et n' importe quoi ) mais ces deux adresses sont reliés donc au final sur internet on a surement un "nom" en fait et grce aux tudes de cas et nos choix qui on un certain ordre et bien l' algorithme vas nous proposer une rponse, cette suggestion, d' une par au niveau du stockage a serait beaucoup plus simple et en ralité je pense pas que a soit trs compliqu a produire... Voila dites moi ce que vous en pensez, j' espere avoir t claire. En ce qui me concerne je ne trouve pas a inquietant mais plutt révolutionnaire, c'est trs intéressant ! Vous savez je pense que les suggestions sont organisés de la mme faon que les pubs, une personne d' un milieu diffrent n' aura pas les mme pubs et n' aura pas les mme suggestions. Deuxieme "voilà" ) J' aimeral tellement que vous me donniez votre avis et j' aimerais savoir si vous trouvez a inintérent, si cette intrusion dans votre vie prive vous gne, enfin d' abord j' aimerais savoir si j' ai raison et si c' est le cas est-ce que votre petite vie pre a jour et plus min devant os yeux vous fait peur car c' est une rel intrusion dans votre vie. Moi je m' en fou complétement et que savez les personne qui travail pour Facebook ou google sont sur une tour d' observation de la terre, ces personnes doivent savoir plein de choses, je suis en mdicine et il y a e que l' on appel l' thique du mdecin, le serment d' Hippocrate ou la droilisme. Nous manipulons des humains pour les soigner et nous n' avons pas le droit de divulguer ce que nous faisons avec le patient a qui que ce soit sans qu' il soit d' accord. Avec Facebook il y a surement une tres forte je pense, les personnes qui travaillent tout la haut doivent avoir une vision des choses et des gens, une thique plutt norme. Troisième "voilà", donc je ne suis pas un sociologue ni un informaticien mais un scientifique dont mes tudes porte sur l' humain mais en terme de science, pourquoi et comment tu chie par exemple, je vous recommande de faire un petit tour sur l' chelle de bristol, quand j' ai dcouvert a j' ai tellement riue. Au final un mdecin, un bon mdecin peu en vous regardant savoir un nombre infini de chose, en vous touchant vous n' imaginez ce que l' on peut savoir, et enfin ce n' est plus du domaine de la mdicine, vous pouvez parler a cette personne et dans le cas de Facebook, ils ne nous ausculte pas, ils nous parlent selon ce que l' on veut entendre au final. Celui qui m' argumente quelque chose de valable contre ce que j' ai dit, je l' invite a prendre un verre ! Bonne journé et bon courage. Je suis trs curieux et la curiosit n' est pas un défaut c' est l' envie de comprendre et quelqu' un qui n' a pas envie de comprendre doit vivre au jour le jour mais oublie le pass et le present tandis que moi je fais attention au pass, je vie mon present ( je travaille beaucoup et ne sors pas trop alors qu' avant j' ait un grand tard c' est peut tre pour a que j' ai crit ce pav, une certaine envie de communiquer je pense ) et le tout pour donner un meilleur futur. Penser vous des liens clics ci-dessus sont tombés sur vous et ont ensuite cliqués sur votre profil (FB enregistre ce clique, les adresses IP, stocke le tout et vous envoie une rponse sous forme de suggestion...), des amis de personnes vous ayant inclus dans leurs listes (parce que cet ami en commun connaissait votre adresse et s' enregistrant sur FB a ramen avec lui dans ses bagages son carnet d' adresse)... l'utilisation flagrante de cookies qui vous enregistrent, stockent vos informations et les recalculent de sorte produire une suggestion... une personne (ami, ami d'ami, personne en qui vous avez eu un plusieurs liens en commun) qui se connecte alors que vous tes connect - un ensemble mltiple des différentes propositions citas ci-dessus. Toute ritation d'une mme personne dans la rubrique "suggestions" ou "vous connaissez peut-tr... " (c'est--dire, personne qui s'est un jour trouV dans cette rubrique et que vous avez supprim l'aide de la croix mais que vous revoyez quand mme), est une personne qui possde dans son carnet d'adresse l'adresse mail avec laquelle vous vous tes enregistrs sur FB et qui se connecte en mme temps que vous. Dans ce cas seulement, il n'y a rien que vous puissiez faire si ce n'est la bloquer et/ou espérer qu'il vous supprime ou vous bloque (votre adresse mail, j'entends de sa liste ou de son carnet d'adresse. Voil, j'espère avoir t clair et vous avoir aid... Page 2 Bonjour tous, et je vous prie de bien vouloir me pardonner de vous dranger de la sorte mais voil, j'ai une question...enfin peut-tre faudrait-il que je commence par le dbut. Sur Msn, j'avais un contact qui je ne voulais plus parler, je l'ai supprim, interdits de m'crire (rubrique expditeur non autoris) mais rien n'y fessait elle continuait mais cette fois-ci par tphone. J'ai chang de numro de tphone (portable et fixe), chang de domicile (c'est pour vous dire), chang d'adresse hotmail (sans l'y remettre bien sr) en supprimant le compte precedent et l, par lublie sans doute, j'essaie facebook. Je m'y inscris avec la nouvelle adresse hotmail et oh surprise qui je retrouve en suggestion d'ami ! Elle ! Je paramtre facebook, la j'ai chang les personnes bloquer, TOUT mais rien n'y fessait, elle restait dans la rubrique "suggestion d'ami", j'ai cliqu je ne sais plus combien de fois sur la croix et de son nom mais peine supprime de la rubrique qu'elle revenait deux minutes plus tard, j'en ai eu marre, j'ai dsactiv mon compte facebook, nouveau mon nouveau compte hotmail (au cas o l)...etc. Ma question est donc la suivante, c'est quoi ce bordel de \*\* je croyais d'après ce que j'ai lu sur la rubrique "suggestion d'ami" qu'il suffisait de cliquer sur la croix et du nom pour retirer la personne du moteur de recherche interne de facebook (le robot automatique, les amis et les amis des amis). Or, c'a pas t le cas, je ne comprends pas le pourquoi du comment si vous avez des "suggestions" ou des "ides "? Non parce que srieusement j'en ai marre que de devoir chaque fois tout chang dans ma vie ! Page 3 La meilleure rponse suggre que c'est grce au clic que tu fais et bien ce clic est enregistré. Une personne a post le fait qu' elle n' ait jamais aller sur Facebook et pourtant elle a reu des invitations de personne qu' elle connaissait sans avoir rentré aucune information. En ce qui concerne mon experience, je constate que en ce moment je rentre dans des tudes et je m'inscris a pas mal de chose diffrente d'avant et je constate que Facebook "prend note" de mes nouvelles cursités, en fait je pense que ce n' est pas par rapport au clic mais qu' il ne s' agit pas de Facebook spiquement mais bien d' internet en lui mme. La personne qui n' a jamais t sur Facebook a reu des invitation de personne qu elle connaissait. On pourrait penser que ces personnes qu' elle connait on chercher son profil mais mmoriser toute ces informations serait trop lourd au niveau du stockage non ? Donc au final Facebook voit les changements que nous subissons et nous propose des invitations sans mme que nous nous soyons inscrit. Facebook c' est quand mme une entreprise norme avec plein de salari, Facebook est une entreprise bas sur le social donc au final ils ont surement fait des milliers et des milliers d' tude de cas et au final je pense que nous avons un nom sur internet, une adresse mail, une identification et de ce fait un algorithme mlis notre "nom" au chose auxquelles on s' interesse. Au final j' ai deux adresses mailtune pour le travail et une ou je peux m inscrire a tout et n' importe quoi ) mais ces deux adresses sont reliés donc au final sur internet on a surement un "nom" en fait et grce aux tudes de cas et nos choix qui on un certain ordre et bien l' algorithme vas nous proposer une rponse, cette suggestion, d' une par au niveau du stockage a serait beaucoup plus simple et en ralité je pense pas que a soit trs compliqu a produire... Voila dites moi ce que vous en pensez, j' espere avoir t claire. En ce qui me concerne je ne trouve pas a inquietant mais plutt révolutionnaire, c'est trs intéressant ! Vous savez je pense que les suggestions sont organisés de la mme faon que les pubs, une personne d' un milieu diffrent n' aura pas les mme pubs et n' aura pas les mme suggestions. Deuxieme "voilà" ) J' aimeral tellement que vous me donniez votre avis et j' aimerais savoir si vous trouvez a inintérent, si cette intrusion dans votre vie prive vous gne, enfin d' abord j' aimerais savoir si j' ai raison et si c' est le cas est-ce que votre petite vie pre a jour et plus min devant os yeux vous fait peur car c' est une rel intrusion dans votre vie. Moi je m' en fou complétement et que savez les personne qui travail pour Facebook ou google sont sur une tour d' observation de la terre, ces personnes doivent savoir plein de choses, je suis en mdicine et il y a e que l' on appel l' thique du mdecin, le serment d' Hippocrate ou la droilisme. Nous manipulons des humains pour les soigner et nous n' avons pas le droit de divulguer ce que nous faisons avec le patient a qui que ce soit sans qu' il soit d' accord. Avec Facebook il y a surement une tres forte je pense, les personnes qui travaillent tout la haut doivent avoir une vision des choses et des gens, une thique plutt norme. Troisième "voilà", donc je ne suis pas un sociologue ni un informaticien mais un scientifique dont mes tudes porte sur l' humain mais en terme de science, pourquoi et comment tu chie par exemple, je vous recommande de faire un petit tour sur l' chelle de bristol, quand j' ai dcouvert a j' ai tellement riue. Au final un mdecin, un bon mdecin peu en vous regardant savoir un nombre infini de chose, en vous touchant vous n' imaginez ce que l' on peut savoir, et enfin ce n' est plus du domaine de la mdicine, vous pouvez parler a cette personne et dans le cas de Facebook, ils ne nous ausculte pas, ils nous parlent selon ce que l' on veut entendre au final. Celui qui m' argumente quelque chose de valable contre ce que j' ai dit, je l' invite a prendre un verre ! Bonne journé et bon courage. Je suis trs curieux et la curiosit n' est pas un défaut c' est l' envie de comprendre et quelqu' un qui n' a pas envie de comprendre doit vivre au jour le jour mais oublie le pass et le present tandis que moi je fais attention au pass, je vie mon present ( je travaille beaucoup et ne sors pas trop alors qu' avant j' ait un grand tard c' est peut tre pour a que j' ai crit ce pav, une certaine envie de communiquer je pense ) et le tout pour donner un meilleur futur. Penser vous des liens clics ci-dessus sont tombés sur vous et ont ensuite cliqués sur votre profil (FB enregistre ce clique, les adresses IP, stocke le tout et vous envoie une rponse sous forme de suggestion...), des amis de personnes vous ayant inclus dans leurs listes (parce que cet ami en commun connaissait votre adresse et s' enregistrant sur FB a ramen avec lui dans ses bagages son carnet d' adresse)... l'utilisation flagrante de cookies qui vous enregistrent, stockent vos informations et les recalculent de sorte produire une suggestion... une personne (ami, ami d'ami, personne en qui vous avez eu un plusieurs liens en commun) qui se connecte alors que vous tes connect - un ensemble mltiple des différentes propositions citas ci-dessus. Toute ritation d'une mme personne dans la rubrique "suggestions" ou "vous connaissez peut-tr... " (c'est--dire, personne qui s'est un jour trouV dans cette rubrique et que vous avez supprim l'aide de la croix mais que vous revoyez quand mme), est une personne qui possde dans son carnet d'adresse l'adresse mail avec laquelle vous vous tes enregistrs sur FB et qui se connecte en mme temps que vous. Dans ce cas seulement, il n'y a rien que vous puissiez faire si ce n'est la bloquer et/ou espérer qu'il vous supprime ou vous bloque (votre adresse mail, j'entends de sa liste ou de son carnet d'adresse. Voil, j'espère avoir t clair et vous avoir aid... Page 2 Bonjour tous, et je vous prie de bien vouloir me pardonner de vous dranger de la sorte mais voil, j'ai une question...enfin peut-tre faudrait-il que je commence par le dbut. Sur Msn, j'avais un contact qui je ne voulais plus parler, je l'ai supprim, interdits de m'crire (rubrique expditeur non autoris) mais rien n'y fessait elle continuait mais cette fois-ci par tphone. J'ai chang de numro de tphone (portable et fixe), chang de domicile (c'est pour vous dire), chang d'adresse hotmail (sans l'y remettre bien sr) en supprimant le compte precedent et l, par lublie sans doute, j'essaie facebook. Je m'y inscris avec la nouvelle adresse hotmail et oh surprise qui je retrouve en suggestion d'ami ! Elle ! Je paramtre facebook, la j'ai chang les personnes bloquer, TOUT mais rien n'y fessait, elle restait dans la rubrique "suggestion d'ami", j'ai cliqu je ne sais plus combien de fois sur la croix et de son nom mais peine supprime de la rubrique qu'elle revenait deux minutes plus tard, j'en ai eu marre, j'ai dsactiv mon compte facebook, nouveau mon nouveau compte hotmail (au cas o l)...etc. Ma question est donc la suivante, c'est quoi ce bordel de \*\* je croyais d'après ce que j'ai lu sur la rubrique "suggestion d'ami" qu'il suffisait de cliquer sur la croix et du nom pour retirer la personne du moteur de recherche interne de facebook (le robot automatique, les amis et les amis des amis). Or, c'a pas t le cas, je ne comprends pas le pourquoi du comment si vous avez des "suggestions" ou des "ides "? Non parce que srieusement j'en ai marre que de devoir chaque fois tout chang dans ma vie ! Page 3 La meilleure rponse suggre que c'est grce au clic que tu fais et bien ce clic est enregistré. Une personne a post le fait qu' elle n' ait jamais aller sur Facebook et pourtant elle a reu des invitations de personne qu' elle connaissait sans avoir rentré aucune information. En ce qui concerne mon experience, je constate que en ce moment je rentre dans des tudes et je m'inscris a pas mal de chose diffrente d'avant et je constate que Facebook "prend note" de mes nouvelles cursités, en fait je pense que ce n' est pas par rapport au clic mais qu' il ne s' agit pas de Facebook spiquement mais bien d' internet en lui mme. La personne qui n' a jamais t sur Facebook a reu des invitation de personne qu elle connaissait. On pourrait penser que ces personnes qu' elle connait on chercher son profil mais mmoriser toute ces informations serait trop lourd au niveau du stockage non ? Donc au final Facebook voit les changements que nous subissons et nous propose des invitations sans mme que nous nous soyons inscrit. Facebook c' est quand mme une entreprise norme avec plein de salari, Facebook est une entreprise bas sur le social donc au final ils ont surement fait des milliers et des milliers d' tude de cas et au final je pense que nous avons un nom sur internet, une adresse mail, une identification et de ce fait un algorithme mlis notre "nom" au chose auxquelles on s' interesse. Au final j' ai deux adresses mailtune pour le travail et une ou je peux m inscrire a tout et n' importe quoi ) mais ces deux adresses sont reliés donc au final sur internet on a surement un "nom" en fait et grce aux tudes de cas et nos choix qui on un certain ordre et bien l' algorithme vas nous proposer une rponse, cette suggestion, d' une par au niveau du stockage a serait beaucoup plus simple et en ralité je pense pas que a soit trs compliqu a produire... Voila dites moi ce que vous en pensez, j' espere avoir t claire. En ce qui me concerne je ne trouve pas a inquietant mais plutt révolutionnaire, c'est trs intéressant ! Vous savez je pense que les suggestions sont organisés de la mme faon que les pubs, une personne d' un milieu diffrent n' aura pas les mme pubs et n' aura pas les mme suggestions. Deuxieme "voilà" ) J' aimeral tellement que vous me donniez votre avis et j' aimerais savoir si vous trouvez a inintérent, si cette intrusion dans votre vie prive vous gne, enfin d' abord j' aimerais savoir si j' ai raison et si c' est le cas est-ce que votre petite vie pre a jour et plus min devant os yeux vous fait peur car c' est une rel intrusion dans votre vie. Moi je m' en fou complétement et que savez les personne qui travail pour Facebook ou google sont sur une tour d' observation de la terre, ces personnes doivent savoir plein de choses, je suis en mdicine et il y a e que l' on appel l' thique du mdecin, le serment d' Hippocrate ou la droilisme. Nous manipulons des humains pour les soigner et nous n' avons pas le droit de divulguer ce que nous faisons avec le patient a qui que ce soit sans qu' il soit d' accord. Avec Facebook il y a surement une tres forte je pense, les personnes qui travaillent tout la haut doivent avoir une vision des choses et des gens, une thique plutt norme. Troisième "voilà", donc je ne suis pas un sociologue ni un informaticien mais un scientifique dont mes tudes porte sur l' humain mais en terme de science, pourquoi et comment tu chie par exemple, je vous recommande de faire un petit tour sur l' chelle de bristol, quand j' ai dcouvert a j' ai tellement riue. Au final un mdecin, un bon mdecin peu en vous regardant savoir un nombre infini de chose, en vous touchant vous n' imaginez ce que l' on peut savoir, et enfin ce n' est plus du domaine de la mdicine, vous pouvez parler a cette personne et dans le cas de Facebook, ils ne nous ausculte pas, ils nous parlent selon ce que l' on veut entendre au final. Celui qui m' argumente quelque chose de valable contre ce que j' ai dit, je l' invite a prendre un verre ! Bonne journé et bon courage. Je suis trs curieux et la curiosit n' est pas un défaut c' est l' envie de comprendre et quelqu' un qui n' a pas envie de comprendre doit vivre au jour le jour mais oublie le pass et le present tandis que moi je fais attention au pass, je vie mon present ( je travaille beaucoup et ne sors pas trop alors qu' avant j' ait un grand tard c' est peut tre pour a que j' ai crit ce pav, une certaine envie de communiquer je pense ) et le tout pour donner un meilleur futur. Penser vous des liens clics ci-dessus sont tombés sur vous et ont ensuite cliqués sur votre profil (FB enregistre ce clique, les adresses IP, stocke le tout et vous envoie une rponse sous forme de suggestion...), des amis de personnes vous ayant inclus dans leurs listes (parce que cet ami en commun connaissait votre adresse et s' enregistrant sur FB a ramen avec lui dans ses bagages son carnet d' adresse)... l'utilisation flagrante de cookies qui vous enregistrent, stockent vos informations et les recalculent de sorte produire une suggestion... une personne (ami, ami d'ami, personne en qui vous avez eu un plusieurs liens en commun) qui se connecte alors que vous tes connect - un ensemble mltiple des différentes propositions citas ci-dessus. Toute ritation d'une mme personne dans la rubrique "suggestions" ou "vous connaissez peut-tr... " (c'est--dire, personne qui s'est un jour trouV dans cette rubrique et que vous avez supprim l'aide de la croix mais que vous revoyez quand mme), est une personne qui possde dans son carnet d'adresse l'adresse mail avec laquelle vous vous tes enregistrs sur FB et qui se connecte en mme temps que vous. Dans ce cas seulement, il n'y a rien que vous puissiez faire si ce n'est la bloquer et/ou espérer qu'il vous supprime ou vous bloque (votre adresse mail, j'entends de sa liste ou de son carnet d'adresse. Voil, j'espère avoir t clair et vous avoir aid... Page 2 Bonjour tous, et je vous prie de bien vouloir me pardonner de vous dranger de la sorte mais voil, j'ai une question...enfin peut-tre faudrait-il que je commence par le dbut. Sur Msn, j'avais un contact qui je ne voulais plus parler, je l'ai supprim, interdits de m'crire (rubrique expditeur non autoris) mais rien n'y fessait elle continuait mais cette fois-ci par tphone. J'ai chang de numro de tphone (portable et fixe), chang de domicile (c'est pour vous dire), chang d'adresse hotmail (sans l'y remettre bien sr) en supprimant le compte precedent et l, par lublie sans doute, j'essaie facebook. Je m'y inscris avec la nouvelle adresse hotmail et oh surprise qui je retrouve en suggestion d'ami ! Elle ! Je paramtre facebook, la j'ai chang les personnes bloquer, TOUT mais rien n'y fessait, elle restait dans la rubrique "suggestion d'ami", j'ai cliqu je ne sais plus combien de fois sur la croix et de son nom mais peine supprime de la rubrique qu'elle revenait deux minutes plus tard, j'en ai eu marre, j'ai dsactiv mon compte facebook, nouveau mon nouveau compte hotmail (au cas o l)...etc. Ma question est donc la suivante, c'est quoi ce bordel de \*\* je croyais d'après ce que j'ai lu sur la rubrique "suggestion d'ami" qu'il suffisait de cliquer sur la croix et du nom pour retirer la personne du moteur de recherche interne de facebook (le robot automatique, les amis et les amis des amis). Or, c'a pas t le cas, je ne comprends pas le pourquoi du comment si vous avez des "suggestions" ou des "ides "? Non parce que srieusement j'en ai marre que de devoir chaque fois tout chang dans ma vie ! Page 3 La meilleure rponse suggre que c'est grce au clic que tu fais et bien ce clic est enregistré. Une personne a post le fait qu' elle n' ait jamais aller sur Facebook et pourtant elle a reu des invitations de personne qu' elle connaissait sans avoir rentré aucune information. En ce qui concerne mon experience, je constate que en ce moment je rentre dans des tudes et je m'inscris a pas mal de chose diffrente d'avant et je constate que Facebook "prend note" de mes nouvelles cursités, en fait je pense que ce n' est pas par rapport au clic mais qu' il ne s' agit pas de Facebook spiquement mais bien d' internet en lui mme. La personne qui n' a jamais t sur Facebook a reu des invitation de personne qu elle connaissait. On pourrait penser que ces personnes qu' elle connait on chercher son profil mais mmoriser toute ces informations serait trop lourd au niveau du stockage non ? Donc au final Facebook voit les changements que nous subissons et nous propose des invitations sans mme que nous nous soyons inscrit. Facebook c' est quand mme une entreprise norme avec plein de salari, Facebook est une entreprise bas sur le social donc au final ils ont surement fait des milliers et des milliers d' tude de cas et au final je pense que nous avons un nom sur internet, une adresse mail, une identification et de ce fait un algorithme mlis notre "nom" au chose auxquelles on s' interesse. Au final j' ai deux adresses mailtune pour le travail et une ou je peux m inscrire a tout et n' importe quoi ) mais ces deux adresses sont reliés donc au final sur internet on a surement un "nom" en fait et grce aux tudes de cas et nos choix qui on un certain ordre et bien l' algorithme vas nous proposer une rponse, cette suggestion, d' une par au niveau du stockage a serait beaucoup plus simple et en ralité je pense pas que a soit trs compliqu a produire... Voila dites moi ce que vous en pensez, j' espere avoir t claire. En ce qui me concerne je ne trouve pas a inquietant mais plutt révolutionnaire, c'est trs intéressant ! Vous savez je pense que les suggestions sont organisés de la mme faon que les pubs, une personne d' un milieu diffrent n' aura pas les mme pubs et n' aura pas les mme suggestions. Deuxieme "voilà" ) J' aimeral tellement que vous me donniez votre avis et j' aimerais savoir si vous trouvez a inintérent, si cette intrusion dans votre vie prive vous gne, enfin d' abord j' aimerais savoir si j' ai raison et si c' est le cas est-ce que votre petite vie pre a jour et plus min devant os yeux vous fait peur car c' est une rel intrusion dans votre vie. Moi je m' en fou complétement et que savez les personne qui travail pour Facebook ou google sont sur une tour d' observation de la terre, ces personnes doivent savoir plein de choses, je suis en mdicine et il y a e que l' on appel l' thique du mdecin, le serment d' Hippocrate ou la droilisme. Nous manipulons des humains pour les soigner et nous n' avons pas le droit de divulguer ce que nous faisons avec le patient a qui que ce soit sans qu' il soit d' accord. Avec Facebook il y a surement une tres forte je pense, les personnes qui travaillent tout la haut doivent avoir une vision des choses et des gens, une thique plutt norme. Troisième "voilà", donc je ne suis pas un sociologue ni un informaticien mais un scientifique dont mes tudes porte sur l' humain mais en terme de science, pourquoi et comment tu chie par exemple, je vous recommande de faire un petit tour sur l' chelle de bristol, quand j' ai dcouvert a j' ai tellement riue. Au final un mdecin, un bon mdecin peu en vous regardant savoir un nombre infini de chose, en vous touchant vous n' imaginez ce que l' on peut savoir, et enfin ce n' est plus du domaine de la mdicine, vous pouvez parler a cette personne et dans le cas de Facebook, ils ne nous ausculte pas, ils nous parlent selon ce que l' on veut entendre au final. Celui qui m' argumente quelque chose de valable contre ce que j' ai dit, je l' invite a prendre un verre ! Bonne journé et bon courage. Je suis trs curieux et la curiosit n' est pas un défaut c' est l' envie de comprendre et quelqu' un qui n' a pas envie de comprendre doit vivre au jour le jour mais oublie le pass et le present tandis que moi je fais attention au pass, je vie mon present ( je travaille beaucoup et ne sors pas trop alors qu' avant j' ait un grand tard c' est peut tre pour a que j' ai crit ce pav, une certaine envie de communiquer je pense ) et le tout pour donner un meilleur futur. Penser vous des liens clics ci-dessus sont tombés sur vous et ont ensuite cliqués sur votre profil (FB enregistre ce clique, les adresses IP, stocke le tout et vous envoie une rponse sous forme de suggestion...), des amis de personnes vous ayant inclus dans leurs listes (parce que cet ami en commun connaissait votre adresse